

Sexting en la opinión del grupo 613

Coloca aquí tu impresión y opinión sobre el fenómeno del sexting

Ambos videos me parecieron muy interesantes y buenos, ya que nos transmite buen mensaje para nosotros los jóvenes, para que pensemos mucho mejor las cosas que vamos a hacer y las consecuencias que pueden traer. El estar tomando y enviando fotos que no son debidas, pueden parecer cosas inofensivas y sin mayor problema, pero pueden traer muchos problemas. El video nos mostró unos ejemplos muy claros, ya que no sabemos hasta dónde pueden llegar nuestras fotos, y el uso que puedan darles, incluso no solo es exclusivo de un solo género, sino de ambos, es decir nadie está exento de que le suceda esta acción, así que debemos tener mucho cuidado de las fotos que nos tomamos.

Hernandez Hernandez Anahi

Los videos son de gran ayuda para que razonemos las acciones que tomamos y que con el simple hecho de tomar una foto, si en verdad es algo personal no es necesario que se lo muestres a los demás ya que puede traer problemas para uno mismo. Debemos aprender que fotos o videos tomamos debido a que si no los cuidamos de manera adecuada puede que alguien que esté en tu contra las utilice para su beneficio. Pensemos bien lo que tenemos, lo que tomamos y lo que guardamos ya que todo puede pasar cuando uno menos se lo espera así como la chica que creía que la foto solo la tendría su novio, ese tipo de fotos no son adecuadas para mandar o regalar. Reflexionemos, tomemos precauciones por el bien de uno mismo, y una de ellas es evitar tomar fotos muy personales.

Hernández Bolaños Katia.

Los dos videos son muy buenos ya que muchas veces las personas no lo hacen pensando en las consecuencias que pueden llegar a tener ese tipo de imágenes o videos, a veces piensan que por mandárselo a su pareja no harán nada y puede que no pero si llegan a manos equivocadas traerán graves consecuencias así que hay que tener cuidado con todo lo que hacemos y no hacer ese tipo de cosas como el sexting.

Pulido Avila Axel Abner

En lo personal los videos son un ejemplo claro de lo que nosotros podemos llegar a hacer ya que en esta etapa de nuestra vida somos más vulnerables, ademas de que ponemos en riesgo nuestra autoestima y no podemos darnos cuenta de las consecuencias graves que puede traer hacer este tipo de cosas.Como también, hay personas que no tienen buenas intenciones y cuando puedan dañar a otra persona en el aspecto que sea van a aprovechar la oportunidad.
Cortés Martínez Yara Itzel.

Considero que ambos videos muestran una realidad que se suscita hoy en dia. En la adolescencia tenemos muchas curiosidades que se pueden volver tragedias. El que las

personas decidan tomarse fotos tipo “sexting” es una decisión personalísima y además de máxima confianza a quien deseen enviarla, ya que a veces podemos pensar que existe mucha confianza en nuestra pareja o amigos en esos asuntos pero puede resultar contradictorio; por otro lado hay personas ociosas y con cierto morbo que solo se dedican a eso y también es importante saber que, si alguna persona te manda ese tipo de fotos pues hay que respetar esa intimidad y confianza. Así que hay que tomar muchos aspectos en cuenta antes de actuar, porque de lo contrario puede haber daños psicológicos y morales en las personas.

Lira Resendiz Evelyn Mayte

Un tema del que se está consciente del acto, pero del que no se está consciente de las consecuencias de este, considero que las personas que lo realizan deberían de actuar bajo un mejor criterio al exponer su intimidad a alguien que es de supuesta “confianza”, ya que al final ellos mismos atentan contra su integridad y cuestionarse si ese acto los terminará beneficiando o perjudicando.

Berruecos Zahuantitla Oscar Darío

Los coloridos y simpáticos videos, muestran un fenómeno muy reciente y no muy conocido (que en verdad afecta a muchos) Creo que las consecuencias de este tipo de prácticas como el “sexting” son realmente negativas y son pocos los que comprenden “hasta dónde puede llegar una foto”. Me cuesta un poco entender la ingenuidad de los chicos y chicas que envían o incluso publican este tipo de imágenes. Me indigna también, entender la crueldad de aquellos que reenvían estas fotos y se ríen de las víctimas de tan común práctica.

Ser “desconfiados” no es siempre malo, una buena manera de evitar que amigos o conocidos comentan este error es compartiendo con ellos los videos anteriores. Así que ¡a compartir! Daniela Guzmán Mercado :)

Pues estos videos muestran de una manera muy comprensible y a la vez hasta bondadosa la situación que a muchos les ha pasado ya que en ocasiones se sufre de amenazas o chantajes que nunca termina nada bien, hay que entender y comprender que las imágenes o videos que podamos mandar es una ventaja de la era tecnológica pero también hay que utilizar esto con responsabilidad y criterio. (Cárdenas Hernández Adán Geovanni)

El contenido de los videos, es muy interesante y te hace reflexionar. Ya que es una gran problemática en la adolescencia, no somos responsables de nuestros actos y no pensamos en las consecuencias. Es mejor tener privacidad en tu vida personal y sexual.

Y no hay que confiar en las personas que nos rodean.

Herrera Hernandez Eyleen Alexandra,

Los diseños de los videos son muy buenos al igual que el lenguaje que ocupan y el tiempo que tienen de duración, ya que dan a expresar una idea que actualmente es un problema grave para la sociedad y repercute negativamente en la imagen de la persona.

Las personas que suelen hacer estas acciones generalmente no piensan en las consecuencias y son escasas las que realmente conocen el resultado de estos actos inmorales; poder propagar y facilitar estos videos puede ayudar a cambiar la acción de las personas y generar en ellas una crítica autónoma.

Téllez Santos Isabel